

# News Release

## Danramil Wonosari Pengecekan Situs Sejarah Di Desa Tegalgondo Klaten

Agung widodo - [KLATEN.NEWSRELEASE.ID](http://KLATEN.NEWSRELEASE.ID)

Nov 13, 2024 - 15:10



*Danramil Wonosari Pengecekan Situs Sejarah Di Desa Tegalgondo Klaten*

Klaten – Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari, yang baru menjabat, melaksanakan kegiatan pengecekan dan pembersihan situs sejarah yang berada di belakang Kantor Desa Tegalgondo, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. (13/11/2024).

Kegiatan ini di dampingi Serma Purnomo Aris, Babinsa Desa Tegalgondo serta aparat terkait lainnya seperti Kepala Desa (Kades) Tegalgondo Rujito, dan Bhabinkamtibmas Desa Tegalgondo Bripka Vivin. Kegiatan Danramil Wonosari bertujuan untuk memastikan kondisi situs sejarah yang ada di wilayah tersebut tetap terjaga dan terawat.

Kapten Inf Purwanto saat ditemui mengungkapkan bahwa selain melakukan orientasi wilayah, juga melakukan pendataan, pemetaan dan pengecekan terhadap situs-situs sejarah yang ada di Kecamatan Wonosari.

“Ini adalah bagian dari upaya pelestarian warisan budaya yang harus kita jaga bersama agar dapat dinikmati oleh generasi mendatang,” ujar Kapten Inf Purwanto.

Dalam kesempatan tersebut, Kades Tegalgondo menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Danramil 22 Wonosari yang telah berkenan mengunjungi Desa Tegalgondo.

“Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Kapten Inf Purwanto beserta jajaran TNI, yang tidak hanya melakukan pengecekan situs sejarah, tetapi juga memberikan himbauan tentang pentingnya pelestarian situs-situs sejarah di desa kami. Ini adalah langkah positif yang sangat kami hargai,” kata Rujito.

Pada Keegiatannya Danramil 22 Wonosari ke wilayah binaan, juga menjadi momentum penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga dan merawat situs-situs sejarah sebagai bagian dari identitas dan warisan budaya bangsa. Kades berharap, melalui kerja sama antara pemerintah desa, TNI dan masyarakat, situs-situs sejarah yang ada di Desa Tegalgondo dapat terus terjaga dan dilestarikan. (Red)